
contact@saint-estephe.fr
site internet : saint-estephe.fr
+ 33 5 56 59 30 59

Les châteaux de l’appellation 
Saint-Estèphe vous accueillent pour 

VISITER ET DEGUSTER 

Maison du Vin de Saint-Estèphe :
Du lundi au vendredi de 10h à 18h, 

Samedi de 14h à 18h
Monday to Friday 10 am to 6 pm 

Saturday 2pm to 6pm

The châteaux of the Saint-Estèphe appellation

welcome you for Visit and tasting

🏰 Cos d'Estournel

📞 05 56 73 15 50  ✉️ visite@estournel.com

Lundi au vendredi
📌 Visites privées avec découverte du vignoble, visite des chais et dégustation / Possibilité de réserver la table du domaine pour déjeuner
📍Sur rendez-vous / 💶 Payant

Monday to Friday
 📌 Several private tour packages with vineyard discovery, cellar tour and tasting. Possibility of reserving the estate table for lunch
  📍By appointment / 💶 Pay

🏰 Cos Labory

📞 05 56 59 30 22  ✉️ visite@cos-labory.com

Mardi au vendredi 13h-18h, le samedi 10h-12h et 13h-18h
📌 Visite groupée au tarif  de 15€/personne. Visite privative au tarif  de 100 € jusqu'à 15 personnes, >15 pers, 10 €/pers
 📍Sur rendez-vous / 💶 Payant

Tuesday to Friday from 1pm to 6 pm, Saturday from 10am to 12pm and 1pm to 6pm
 📌Group visit at the price of 15 € /person. Private visit at 100 € for up to 15 people, >15 people, 10 € /person
 📍By appointment /💶 Pay

🏰 Lafon Rochet

📞 05 24 23 01 83   ✉️ visites@lafon-rochet.com

Avril à octobre : Lundi au samedi 9h30 à 13h et 13h30 à 18h  📍Sur rendez-vous / 💶 Payant

From April to October: Monday to Saturday, same hours 📍 By appointment / 💶 Pay

https://saint-estephe.fr/fr


🏰 Beau Site Haut Vignoble

📞  05 56 59 30 40  ✉️ earl.braquessac@sfr.fr

Lundi au vendredi de 10h à 12h et 14h à 19h  📌 Visite d'une parcelle de vignes  📍Sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Friday, 10 am–12 pm & 2–7 pm   📌 Visit a plot of vines  📍By appointment / 💶 Free

🏰 De Côme

📞 05 57 75 05 98 ✉️ come@chateaudecome.com

Lundi au vendredi de 9h à 12h et 14h à 17h - 
📌 Dégustation de 3 vins sans visite, 30 min : 8€. Visite et dégustation de 3 vins, 1 heure) : 12€. Visite et dégustation de 3 vins avec
accords mets et vins, 1h30 : 18€ par personne   📍Sur rendez-vous / 💶 Payant

Monday to Friday 9am to 12pm and 2pm to 5pm
 📌 Tasting of 3 wines without visit - 30 minutes : 8€. Visit and tasting of 3 wines, 1 hour: 12€. Visit and tasting of 3 wines with
food and wine pairing, 1h30 : 18€ 📍 By appointment / 💶 Pay

🏰 Fleuron de Liot

📞  05 56 59 38 66 ou 06 62 38 38 66  ✉️ contact@chateau-moulin-de-blanchon.com

Tous les jours de 9h à 12h et de 14h à 19h / Dimanche après-midi sur rendez-vous  📍Sans rendez-vous / 💶 Gratuit

Every day from 9am to 12pm and  2pm to 7pm / Sunday afternoon by appointment  📍Without appointment  / 💶 Free

🏰 Fontaine de Pez

📞  06 82 99 24 87   ✉️ contact@chateaupicourneaumalvezin.com

📍Sur rendez-vous  / 💶 Gratuit                                     📍By appointment / 💶 Free

🏰 Haut Baron

📞 06 08 04 78 27   ✉️ scea.baron@wanadoo.fr

Lundi au dimanche mais visite uniquement en français  📌 Chambre d'hôtes sur place 📍Sur rendez-vous  / 💶 Gratuit

Monday to Sunday but visit in french only   📌 Bed and breakfast on site  📍By appointment / 💶 Free

🏰 Haut Coteau

📞 05 56 59 39 84  ✉️ chateau.haut-coteau@wanadoo.fr

Lundi au samedi 10h à 13h et 14h à 17h30
📌 Il est préférable d'appeler pour les visites-dégustations de groupe   📍De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Saturday 9.30am to 12.pm and 2pm to 6pm
 📌For groups by appointment   📍Preferably by appointment /💶 Free



🏰 Haut Marbuzet

📞 05 56 59 30 54   ✉️ infos@haut-marbuzet.net

Lundi au samedi de 9h30 à 12h et de 14h à 18h / Fermé le dimanche et jours fériés
📌 25€/ personne sauf lorsqu'il y a achat de vin   📍Sur rendez-vous / 💶 Payant

Monday to Saturday 9.30am to 12pm and 2pm to 6pm / Closed on Sundays and public holidays
 📌 Tour and tasting 25€/ pers except for wine buyers  📍 By appointment / 💶 Pay

🏰 La Croix de Pez

📞  06 08 83 31 57 ou 06 87 20 32 85   ✉️domainelacroixdepez@gmail.com

📌Visite et dégustation effectuées par les propriétaires. Ouvert tous les jours, appeler avant et de préférence sur rendez-vous.
Dégustation à la barrique possible.📍Sur rendez-vous / 💶 Gratuit   
                 
 📌Tour and tasting conducted by the owners. Open daily, call ahead and preferably by appointment. Barrel tasting available.
📍By appointment / 💶 Free

🏰 L’Argilus du Roi

📞 06 14 61 18 80

📌 Visite et dégustation, uniquement sur rendez-vous téléphonique 📍Sur rendez-vous / 💶 Gratuit
Possibilité de survol du Médoc, Aerovino : "Fly & Wine"  

 📌 Visit by telephone appointment only 📍By appointment / 💶 Free
 Possibility of flying over the Médoc : Aerovino : "Fly & Wine"   

🏰 Laffitte Carcasset

📞 05 56 59 34 32   ✉️ contact@laffittecarcasset.com

Lundi au vendredi du lundi au vendredi de 9h30 à 12h30 et de 14h à 17h30              📍De préférence sur rendez-vous / 💶 Payant
📌 Visite Découverte : 9€,  Dégustation seule : 7€ / Chambres d'hôtes sur place / En Anglais sur rdv

Monday to Friday from 9:30 a.m. to 12:30 p.m. and from 2 p.m. to 5:30 p.m. 📍Preferably by appointment / 💶 Paid
📌 Discovery Tour: €9, Tasting only: €7 / Guest rooms on site / In English by appointment

🏰 Lavillotte

📞 05 56 73 32 10   ✉️ lesdomainespedro@orange.fr

Du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30 / Dégustation Gratuite   📍Sans rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Friday, 9am to 12pm and 1:30pm to 4:30pm / Free tasting  📍 Without appointment / 💶 Free

🏰 La Haye

📞 05 56 59 32 18   ✉️ info@chateaulahaye.com

Novembre : Mercredi 5, vendredi 7, samedi 8, lundi 10, mercredi 12, vendredi 14, lundi 17, jeudi 20, vendredi 21 📍 Sur
rendez-vous / 💶 Payant

November : Wednesday 5, Friday 7, Saturday 8, Monday 10, Wednesday 12, Friday 14, Monday 17, Thursday 20, Friday
21📍 By appointment / 💶 Pay



🏰 Le Crock

📞 05 56 59 73 05    ✉️ visite@chateaulecrock.fr

Hors saison estivale, en semaine, sur rendez-vous    📍 Sur rendez-vous / 💶 Payant
📌 Visite et dégustation 15€, Dégustation simple 7 € / Réservation par email 

Monday to Friday by appointment (May-September), 📌 Visit and tasting : 15€, Tasting : 7€ / Reservation by email
📍 By appointment / 💶 Pay

🏰 Le Trale / Maurac

📞 06 17 77 90 27   ✉️ nicolas@chateau-maurac.com

Lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h  📌 Visite des installations et dégustation  📍 Sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Friday 10am-12pm and 2pm-5pm by appointment 📌 Visit and tasting  📍 By appointment / 💶 Free

🏰 Lilian Ladouys

📞 05 56 59 71 96   ✉️ contact@chateau-lilian-ladouys.com

Du lundi au vendredi de 9h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30      📍 Sur rendez-vous / 💶 Payant
📌 Visite Tradition : 2 vins dégustés, 1h, 10€/pax / Visite Au Fil du Temps : 3 vins dégustés, 1h, 30€/pax  

Monday to Friday from 9:30 am to 12:30 pm and from 1:30pm to 5:30 pm      📍 By appointment / 💶 Pay
📌 Tradition Visit : 2 wines tasted, 1 hour, €10/pax / Au Fil du Temps visit : 3 wines tasted, 1 hour, €30/pax

🏰 Marceline

📞 07 62 23 44 90 ou 06 98 85 53 91   ✉️ chateaumarceline@sfr.fr

6 jours/7, à 100 mètres de l'église  📌 Appelez pour prévenir de votre visite  📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

6 days a week, 100 metres from the church  📌 Please call us 📍 Preferably by appointment / 💶 Free

🏰 Martin

📞 05 56 41 97 29    ✉️ chateaumartin@orange.fr

7 jours/7, de 9h30 à 12h30 et 13h30 à 16h30      📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit
📌 Un appel avant l'arrivée sur place est préférable pour s'assurer de la présence d'une personne à la propriété

7 days a week, from 9.30am to 12.30pm and 1.30pm to 4.30pm     📍 Preferably by appointment / 💶 Free
📌 A call prior to arrival is preferable to ensure that someone is present at the property.

🏰 Marquis de Saint-Estèphe

📞  05 56 73 35 30    ✉️ marquis.st.estephe@wanadoo.fr

Lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 16h, juste une dégustation / le week end sur rendez-vous
📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Tasting from Monday to Friday, tasting only / week end by appointment📍 Preferably by appointment / 💶 Free



🏰 Meyney

📞  05 56 59 65 97    ✉️ stephanie.dalgon@cagrandscrus.fr 

Lundi au vendredi de 9h à 17h, fermés week-ends, jours fériés et septembre
📌 20€ : visite + dégustation de 1 grand vin et 1 second vin / 40€ : visite + dégustation de 2 grands vins et 1 second vin / Parcours
oenotouristique extérieur gratuit    📍 Sur rendez-vous / 💶 Payant

Monday to Friday, 9am to 5pm. Closed weekends, public holidays and throughout September.
📌 20€ : visit + tasting of 1 grand vin and 1 second wine / 40€ : visit + tasting of 2 grands vins and 1 second wine / Free outdoor wine tour    
📍 By appointment / 💶 Pay

🏰 Passion du Trale

📞  06 23 05 44 26      ✉️ contact@chateaucroixdutrale.com

Ouvert tous les jours de 9h à 12h30 et de 14h à 19h / Le dimanche de 9h à 12h30 et de 14h à 17h    📍 Sans rendez-vous / 💶 Gratuit

Open every day : 9am to 12.30 and 2pm to 7pm / Sunday from 9am to 12.30 and 2pm to 7pm    📍 Without appointment / 💶 Free

🏰 Petit Bocq

📞  05 56 59 35 69    ✉️ contact@petitbocq.com

Lundi au vendredi 9h à 12h et 13h30 à 16h. Fermé les jours fériés et week-end    📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Friday 9am to 12pm and 1:30pm to 4pm. Closed on public holidays and weekends    📍 Preferably by appointment / 💶 Free

🏰 Phélan Ségur

📞  05 56 59 74 00    ✉️ phelan@phelansegur.com

Du 1er avril au 31 octobre : 7j/7      📍 Sur rendez-vous / 💶 Payant
📌 Dégustation verticale : 1h, 35€/pers (60€/perso privative) / Dans les bottes du chef de culture ou les secrets du maître de chai : 2h,
120€/pers. Possibilité de déjeuner à la propriété : millésime gourmand : 3h, tarifs sur demande

From April 1st to October 31st, 7 days a week     📍 By appointment / 💶 Pay
📌Vertical tasting: 1h, 35€/pers (60€/pers) / In the boots of the cultural chef or the secrets of the cellar master : 2h, 120€/pers. Lunch
available at the estate : millésime gourmand 3h, prices on request

🏰 Saint-Estèphe

📞 05 56 59 32 26    ✉️ contact@chateaustestephe.com

Lundi au vendredi 9h à 12h et14h à 17h / Week-end sur RDV, Fermé les jours fériés 📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Friday from 9am to 12pm and 5pm / Week end : appointment only   📍 Preferably by appointment / 💶 Free

🏰 Ségur de Cabanac

📞 06 73 93 93 88 ou 07 71 32 24 96 

Du lundi au vendredi, appeler avant 📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Monday to Friday, call before            📍 Preferably by appointment / 💶 Free



🏰 Tour des Termes

📞 05 56 59 32 89  ✉️ contact@chateautourdestermes.com

Mardi au jeudi 9h à 12h et 14h à 16h30 et le vendredi de 9h à 12h et 14h à 16h / Visite en anglais sur rendez-vous 
📍 Sans rendez-vous / 💶 Gratuit

Tuesday to Friday 9am to 12pm and 2pm to 4.30pm (4pm on Friday)  📍 By appointment / 💶 Free

🏰 Tour Saint Fort

📞 05 56 59 38 19  ✉️ visite@chateautoursaintfort.com

De avril à octobre : du lundi au vendredi et le week-end sur rendez-vous   📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Payant 10€

From March to October: Monday to Friday and weekends by appointment  📍 Preferably by appointment / 💶 Pay 10€

🏰 Tronquoy

📞 05 56 59 61 05 ou 06 98 22 19 85  ✉️ visites@tronquoy-lalande.com

D’avril à Octobre : ouvert du mardi au samedi de 10h à 18h   📍 Sur rendez-vous / 💶 Payant
📌﻿ La visite découverte : 1h : 15€/pers / Les secrets de l'élevage : 1h30 : 35€/pers avec dégustation

April to October: open Tuesday to Saturday, 10 am to 6 pm   📍 By appointment / 💶 Pay
📌 ﻿Discovery tour: 1 : €15/person / The secrets of Ageing : 1:30 €35/person With tasting

🏰 Vieux Landat

📞 06 26 23 40 39   ✉️ vieuxlandat@gmail.com

7jours/7 - Appeler avant   📍 Sur rendez-vous / 💶 Gratuit

7 days/7 - To call before   📍 By appointment / 💶 Free

🏰 Tercesne

📞 06 18 29 97 70

Tous les jours, visite effectuée par les propriétaires, 📌Vente à la propriété📍 De préférence sur rendez-vous / 💶 Gratuit

Every day of the week, carried out by the owners, 📌Sale at the property 📍 Preferably by appointment / 💶 Free


